
COMPTE-RENDU CONSEIL D'ECOLE DU RPI 
BEVONS / NOYERS SUR JABRON / VALBELLE 

 
 

Jeudi 16 mars 2023 
 
 

Membres présents : 
Mme Auzet Virginie, Mme Raphaelian Olivia, Mme Lorenzetti Anne, Mme Piccirillo Laure, 
Mme Rigal Céline, enseignantes. 
Mme Peter Carine, Mme Tran Riogerge Marianne, Mme Mallet Margot, Mme Plauche Sonia, 
Mme Chadebec Audrey, représentantes des parents d’élèves. 
Mme Latil Maryse, adjointe déléguée aux affaires scolaires pour la commune de Noyers-
sur-Jabron, M. Vadot Pierre-Yves, maire de la commune de Valbelle, M. Huser Marc, maire 
de la commune de Bevons, M. Scotti Patrick, adjoint délégué aux affaires scolaires pour la 
commune de Bevons.  

 
Membres excusés : 
M. Buysschaert, IEN. 
M. Chadebec Brice, maire de Noyers-sur-Jabron. 
Mme Latil Marjolaine, Mme Collomp Alexia, représentantes des parents d’élèves. 

Début du conseil d’école : 18h00 

 

– Prévisions d’effectifs 
Les effectifs annoncés pour la rentrée de l’année 2023-2024 sont les suivants : 
 

PS : 11 élèves MS : 8 élèves GS : 7 élèves CP : 10 élèves 

CE1 : 15 élèves CE2 : 12 élèves CM1 : 9 élèves CM2 : 12 élèves 

 

– Carte scolaire 

 

Deux des écoles du RPI ont reçu un appel des syndicats concernant une potentielle 
fermeture de classe dans la vallée. Les commissions étant passées, aucune classe du RPI 
ne fermera finalement l’an prochain. Les trois communes affirment qu’elles défendront leur 
école autant qu’elles le pourront si nouveau projet de fermeture il y avait. 

 

– Equipement informatique de Bevons 

 

Mme Auzet a relevé un problème avec son TBI au mois de novembre 2022. Le matériel, qui 
datait de 2009, était obsolète. La commune de Bevons a fait le choix d’équiper l’école avec 
un système Speechi. L’outil est de très haute qualité. Mme Auzet remercie donc la commune 
pour son investissement sur ce projet tant au niveau des devis, de la désinstallation et de 
l’installation du nouveau matériel. La commune de Bevons a fait une demande de 
subventions DETR. L’équipement a coûté plus de 5000 euros, une somme qui pourrait être 
prise en charge à hauteur de 80% par les subventions. 

 

– Point sur les travaux de la nouvelle classe à Valbelle 

 

Les travaux commenceront le 4 avril 2023 pour une fin de travaux prévue en octobre 2023. Il 
s’agira d’une salle d’une superficie de 75m². La question du bruit durant les travaux est 
évoquée mais sans réelle peur du dérangement compte tenu de l’insonorisation des locaux 
actuels. 



 

– Projets divers 

 

- Cycle rugby pour les classes de Valbelle et de Bevons avec une journée sportive 
inter-écoles en fin de cycle à Sisteron prévue le 22 mai. 

- Rencontre « Les Minots Hand’Folie » organisée le 16 juin à Peyruis pour les classes 
de Valbelle et Bevons afin de finaliser le cycle handball qui a eu lieu en début d’année 
scolaire. 

- Cycle randonnée prévu pour les deux classes de Valbelle + reprise de la chorale. 

- Projet « sciences » (élevage de vers de farine) pour la classe de CM1 de Valbelle. 

- Noyers : Carnaval + Sciences (élevage de papillons/de coccinelles) + Chorale d’école 
avec l’accompagnement de Mme Maddalon + Suite et fin du projet en lien avec le 
projet communal de l’ABC de la biodiversité (installation des nichoirs et création d’un 
circuit dans le village) ; 

- Bevons : Initiation au Provençal + visite du collège si la liaison cm2/6ème a finalement 
lieu.  

 

– Crédits transports 
 
Un débat s’engage autour des budgets transports alloués par les mairies. Il y avait jusqu’à 
maintenant 1000 euros pour chacune des classes du RPI. Depuis l’ouverture d’une 
deuxième classe à Valbelle, la question se pose. Pour cette année, un budget de 1300€ 
pour les deux classes de Valbelle est alloué, soit 650€ par classe. Les classes de Noyers et 
Bevons conservent un budget de 1000€ par classe. 
 

– Interventions du RASED 
 
Le RASED (le Réseau d’Aides Spécialisées aux Elèves en Difficulté) qui intervient sur nos 
écoles est composé de maîtres spécialisés ainsi que d’une psychologue scolaire. Ils 
interviennent cette année dans la classe des CE1/CE2 à Valbelle ainsi que dans la classe 
des GS/CP à Noyers auprès d’élèves en particulier.  
 

– Classe de neige de Bevons : bilan 
 

La classe de neige a cette année encore été une belle réussite. Elle a eu lieu du 30 janvier 
au 3 février. Mme Auzet remercie grandement les communes d’avoir participé à la 
réalisation de ce projet (1/3 du financement). Le deuxième tiers a été financé par des actions 
menées par les familles. Le dernier tiers a été financé par les familles elles-mêmes. La 
structure d’accueil d’Ancelle est de grande qualité à tous les points de vue. Mme Auzet 
souhaite reconduire ce projet lors des années futures afin de permettre à tous les élèves du 
RPI de vivre au moins une fois l'expérience d'une classe découverte. Cette idée est 
soutenue par les représentantes de parents d’élèves ainsi que par les communes du RPI. 

 

– Questions diverses 

 
/ 
 
Fin du conseil d’école : 19H30 


